
  

CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DO MEIO AMBIENTE DE ITU 

CONSELHO GESTOR DA APA PEDREGULHO 

         Itu, 26 de maio de 2022. 

Pauta: 

Relatório de Gestão Anual 2021 – Secretaria de Meio Ambiente 

Informes: 

Deliberação de PAs 

 

Reunião em ambiente virtual google.meet, iniciou-se ás 9h02 

Veronica, presidente dos dois conselhos iniciou solicitando a inversão de pauta para 

dar os informes primeiramente, falou da programação da semana do meio ambiente e 

explanou sobre a criação de GT de acompanhamento do plano diretor. 

Programação da Semana do Meio Ambiente 2022 

Dia 06/06 
Palestra – Teatro dos Bichos – SOS Ambiental  
Horário: 14h 
Local: Auditório Paço Municipal  
 
Dia 07/06 
Visitas Monitoradas nos Parques Municipais Escolas Municipais 
Horário – 14h 
Locais – Pq. Ecológico Taboão, Pq. Ecológico Chico Mendes, Pq. Ecológico Varvito e 
Pq. Almeida Jr. e CEA Villa 
 
Dia 08/06 
Palestra e Oficina – Sustentabilidade Ambiental Itu 
Horário – 9h e 16h 
Local – Pepsico S/A 
 
Dia 09/06 
Visita monitorada – Conhecendo a APA Pedregulho 
Horário: 9h 
Local – Saída EE Rogério Lázaro Toccheton 
 
10/06 
Plantio Restauração Florestal - Represa do Itaim 
Horário – 9h30 
Local – Represa de Abastecimento Itaim Guaçu  
 
Dia 12/06 – Caminhada Ecológica 
Horário: 9h saída Pq. Taboão – 9h30 chegada Pq. Almeida Jr 
Brincadeiras, oficinas ecológicas, barracas de alimentação. 



  

  

 

Paulo indagou porque não acompanhar pelo conselho, Veronica disse que as vezes o 

assunto não é de interesse de todos, assim o  GT concentra realmente os interessados. 

Quanto aos PAs todos foram deliberados favoravelmente. PA 10067/2022, 3811/2022O 

e 10531/22  

A outra pauta foi a continuidade da exposição sobre os resultados e desempenho da 

secretaria em 2021, conforme slides abaixo. 

 

 

 
 



  

 
 

Os conselheiros elogiaram as ações e a transparência. 

O conselheiro Aldo representante da Protur enfatizou sobre operação de fiscalização 

ambiental por parte da CETESB na empresa Falub – refinadora de óleos que é instalada 

na APA Tietê e que emite muita fumaça tóxica. 

Veronica ficou de enviar oficio a CETESB solicitando informações e relatando o 

incomodo emitido pela empresa. 

A reunião terminou às 11h. 

 

 
 

 

 

 

Carimbo de data/hora NOME iNSTITUIÇÃO Vc avalia a pauta como?Sugestões de pautas

5/26/2022 10:12:07 Bonaldo Obras Importante

5/26/2022 10:13:49 Aldo Macellaro Pro tur Importante

5/26/2022 10:14:36 PATRICIA ARAUJO ACERVIR Importante 0

5/26/2022 10:15:17 Eduardo Arruda Cooperativa Agrícola Mista de ItuImportante

5/26/2022 10:15:48 Ana Paula Bastos Associação Coml. Indl. de ItuImportante sem sugestão

5/26/2022 10:17:15 Paulo guerreiro Defesa civil Importante

5/26/2022 10:26:57 Paulo R F Dutra SAAR Brasil Importante

Retorno das reuniões 

da APA Pedregulho 

5/26/2022 10:27:38 Paulo R F Dutra SAAR Brasil Importante

Retorno das reuniões 

da APA Pedregulho 

5/26/2022 11:10:14 WELLINGTON LUCIO BATISTA BARBOSACORPO DE BOMBEIROSImportante SEM SUGESTÕES

5/26/2022 13:21:14 Paulo Marcelo de ArrudaOAB Importante



  

 
Dra. Verônica Sabatino 

Presidente do COMDEMA 

Secretária Municipal de Meio Ambiente e Recursos 


